

COMISIÓN DE ASUNTOS FRONTERIZOS Y MIGRATORIOS

INFORME BIMESTRAL DE ACTIVIDADES
FEBRERO 2024- MARZO 2024



SECRETARIA
FECHA: 05-04-2024
SESION: N= 70 R



VICTORIA EUGENIA GUERRERO URQUIDEZ
PRESIDENTE

Mexicali, Baja California a 05 de abril de 2024

COMISIÓN DE ASUNTOS FRONTERIZOS Y MIGRATORIOS

INFORME BIMESTRAL DE ACTIVIDADES
FEBRERO 2024 – MARZO 2024

HONORABLE CABILDO DEL XXIV AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE MEXICALI,
BAJA CALIFORNIA
PRESENTE. -

En mi carácter de Presidenta de la Comisión de Asuntos Fronterizos, de Conformidad con lo que estipulan los artículos 73, fracción VI, 91 BIS y 103 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, presento ante este Honorable Cabildo, el *Informe de Actividades de la Comisión de Asuntos Fronterizos del XXIV Ayuntamiento de Mexicali B.C.*, correspondiente a los meses de febrero del 2024 y marzo del 2024.

SESIONES DE CABILDO

26 de febrero, asistí a la Sexagésima Sexta Sesión de Cabildo con carácter de Extraordinaria, en la cual abordamos el punto de acuerdo relativo a la autorización de la Presidenta Municipal para que suscriba y celebre con la Secretaria de Honestidad y la Función Pública del Estado el Convenio de Colaboración por el que se comparte a el Municipio de Mexicali la "sub-licencia" de uso no exclusivo del Sistema Electrónico de Recepción de Declaraciones de Situación Patrimonial y de Intereses DeclaraNet, así como la licencia por tiempo indefinido de 7 Regidores del XXIV Ayuntamiento de Mexicali.



29 de febrero, asistí a la Sexagésima Séptima Sesión de cabildo, con carácter de Extraordinaria, en la cual se sometió a consideración de este cuerpo

colegiado el Dictamen de la Comisión Conjunta de Hacienda y Administración Pública y Patrimonio, relativo a la propuesta con punto de acuerdo a fin de autorizar la suscripción de 20 convenios de pago de finiquitos en parcialidades por el concepto de pensiones y

jubilaciones, para posteriormente darle cumplimiento, de igual manera se sometió a consideración de cabildo la autorización a la Presidenta Municipal sostenga convenio de colaboración para que se establezcan acciones y recursos para la operación, mantenimiento y seguridad del Parque Ecológico laguna México, así como el Dictamen relativo a el punto de acuerdo de reconocimiento y autorización para convenir el adeudo por el concepto de déficit generado por el fondo de pensiones y jubilaciones de los trabajadores del Municipio, refieren los artículos 125 y 125 BIS de la Ley de Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Gobierno y Municipios del Estado de Baja California.

25 de marzo, asistí a la Sexagésima Octava sesión de cabildo con carácter de extraordinaria, en la cual abordamos el tema relativo de la desincorporación de bienes del dominio público e incorporación al régimen de bienes propios, así como la licencia de la Regidora Edel de la Rosa Anaya.

27 de marzo, asistí a al Sexagésima Novena Sesión de Cabildo con carácter de Extraordinaria, en la cual abordamos el Dictamen de la Comisión de Hacienda referente a la solicitud por parte del titular de



CUMM con el fin de que se lleve a cargo la condonación de recargos y demás accesorios hasta un 100% del ejercicio fiscal 2024, en la que suscribe votó en contra ya que dicha medida no se ejerció en tiempo y forma.

ATENCIÓN A COMISIONES

06 de febrero, asistí a la Sesión de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Seguridad Pública, Tránsito y Transporte, en la cual se abordaron las propuestas relativas a la modificación del Reglamento de Transito para el Municipio de Mexicali.

06 de febrero, asistí a la Sesión de la Comisión de Hacienda, en la cual se abordó el tema relativo a solicitud de autorización al Consejo de Urbanización Municipal de Mexicali (CUMM) con el fin de que llevé a cabo la Condonación de Recargos y demás accesorios hasta en un 100% para el ejercicio fiscal 2024.

06 de febrero, asistí a la Comisión Conjunta de Hacienda y Administración Pública y Patrimonio, en la cual analizamos la solicitud de aprobación de la Adjudicación en Remate en Segunda y Tercera Almoneda, derivado del Procedimiento Administrativo de Ejecución

respecto a nueve bienes inmuebles con motivo del incumplimiento de pago oportuno de las cuotas de cooperación que corresponde cubrir a las personas propietarias y/o posesionarias que se beneficiaron con obras de pavimentación efectuadas por el Consejo de Urbanización Municipal de Mexicali, Baja California.

21 de febrero, asistí a la Sesión de la Comisión de Administración Pública y Patrimonio, en la cual analizamos la Solicitud de Autorización a la Oficialía Mayor del Ayuntamiento de Mexicali, para celebrar los actos jurídicos correspondientes a la regularización de los predios identificados como lote 10-A de la Manzana 51 y 11-A de la Manzana 51, ambos del fraccionamiento prolongación Justo Sierra de esta ciudad.

22 de febrero, asistí a la Sesión de la Comisión Conjunta de Desarrollo Urbano y Control Ecológico y Obras y Servicios Públicos, en la cual abordamos la solicitud de autorización para que se aplique el artículo 64 BIS del Reglamento General de acciones de urbanización para el municipio de Mexicali.

7 de marzo, asistí a la sesión de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda, en la cual se hizo propuesta relativa a solicitud de autorización para la desincorporación del régimen de bienes propios y enajenación a título gratuito de una superficie de 2,502.502 metros cuadrados la cual se identificará como lote 2 de la manzana 69 del Fraccionamiento Villa Residencial del Prado 2Da. Etapa, de esta ciudad, con clave catastral YD-069-002, en la modalidad de donación.

MESAS DE TRABAJO

20 de febrero, participé en la mesa de trabajo de la Comisión Conjunta de Desarrollo Urbano y Control Ecológico y Obras y Servicios Públicos, en la cual abordamos la Solicitud de autorización para que se aplique el artículo 64 BIS del Reglamento General de acciones de urbanización.

23 de febrero, asistí a la Mesa de Trabajo de la Comisión conjunta de Gobernación y Legislación y Desarrollo Urbano y Control Ecológico, en la cual abordamos la propuesta relativa al tema de la Creación del Reglamento de Controles de Acceso y/o Casetas de Vigilancia para el Municipio de Mexicali.

6 de marzo, asistí como miembro integrante a la Mesa de Trabajo de la Comisión e hacienda, en la cual, se analizó la Propuesta presentada por la Presidenta Municipal, Mtra. Norma Alicia Bustamante Martínez, relativa a: Solicitud de autorización al Consejo de Urbanización Municipal de Mexicali (CUMM) con el fin de que se lleve a cabo la Condonación de Recargos y demás Accesorios hasta en un 100% para el Ejercicio Fiscal 2024, así como discusión y en su caso aprobación de la Propuesta presentada por la Presidenta Municipal, Mtra. Norma Alicia Bustamante Martínez, relativa a: Solicitud de aprobación de la Adjudicación en Remate en Segunda y Tercera Almoneda, derivado del Procedimiento Administrativo de Ejecución respecto a nueve bienes inmuebles con motivo

del incumplimiento de pago oportuno de las cuotas de cooperación que corresponde cubrir a las personas propietarias y/o posesionarias que se beneficiaron con obras de pavimentación efectuadas por el Consejo de Urbanización Municipal de Mexicali, Baja California.

7 de marzo, asistí a la Mesa de Trabajo de la Comisión Conjunta de Administración Pública y Patrimonio y Hacienda, en la cual se analizó la propuesta relativa a solicitud de autorización para la desincorporación del régimen de bienes propios y enajenación a título gratuito de una superficie de 2,502.502 metros cuadrados la cual se identificará como lote 2 de la manzana 69 del Fraccionamiento Villa Residencial del Prado 2Da. Etapa, de esta ciudad, con clave catastral YD-069-002, en la modalidad de donación.

ASISTENCIA A EVENTOS

22 de febrero, asistí al conversatorio "El México que Anhelamos" impartido por la Senadora de la Republica Josefina Vásquez Mota, en el cual se aborda la realidad que se vive dentro del territorio nacional y como la sociedad debe de trabajar para contrarrestar las cosas que suceden en México.

12 de marzo, asistí a la capacitación denominada "Blindaje Electoral", en la que se expusieron los lineamientos y las reglas que se deberán seguir en el proceso electoral venidero.

REUNIONES COMUNITARIAS

19 de febrero, sostuve reunión con Asociaciones del deporte adaptado, en la cual se abordaron propuestas relativas para el mejoramiento en instalaciones en las condiciones de las personas con capacidades diferentes en la practica deportiva.

11 de marzo, sostuve reunión con el capitán de Bomberos Rubén Darío Osuna Beltrán, en la cual abordamos temas torales para la ciudadanía mexicalense.

15 de marzo, sostuve reunión con el titular de CONAGUA, maestro Francisco Alberto Bernal Rodríguez, en la cual se analizó la solicitud de regularización de predios en la zona de dren en desuso, con ello estaremos apoyando a las familias mas necesitadas de la capital bajacaliforniana.

GESTION SOCIAL

12 de febrero, como parte de mis responsabilidades como Regidora del XXIV Ayuntamiento de Mexicali y en aras de apoyar a la economía de los más necesitados, realicé entrega de 75 despensas a adultos mayores en la colonia Independencia, con esto seguiremos brindando apoyo a las comunidades más necesitadas de la capital.

19 de febrero, con la finalidad de apoyar a las comunidades mas necesitadas de la ciudad, llevamos a la comunidad de Las Flores 50 despensas, con lo que se estarán beneficiando mas de 250 familias.

26 de febrero, sostuve entrega de apoyos económicos a personas de bajos recurso, esto con la finalidad de apoyarlos en el emprendimiento de sus negocios, apoyos médicos y de construcción.

19 de marzo, sostuve entrega de despensas a la comunidad de González Ortega, en la que beneficiamos a más de 50 familias.

ATENTAMENTE



VICTORIA EUGENIA GUERRERO URQUIDEZ
REGIDORA PRESIDENTA DE LA COMISION DE ASUNTOS FRONTERIZOS Y
MIGRATORIOS